

IGNACIO PIROSKY

**Documentos para la historia del progreso en la República Argentina:
el Instituto Nacional de Microbiología desde abril de 1956 a abril de 1962**

La situación crítica por la cual atravesaba la institución no me era desconocida. Pero no quiero dejar de mencionar la dolorosa impresión que me causara el contraste entre el impulso creador que había percibido en el extranjero y el estancamiento, y no es mucho decir, el abandono, en que se encontraba el Instituto Malbrán. Había adquirido un conocimiento acabado de la organización de los institutos en Francia, Inglaterra y Estados Unidos, en consonancia con las nuevas orientaciones en Microbiología y el ritmo acelerado del trabajo que se realizaba en los centros que había visitado.

Todo este rico bagaje de conocimientos y experiencia lo apliqué al Instituto Malbrán, Nunca pude imaginar que en 1962 se destruyera, incomprensiblemente, todo lo realizado desde 1956 en una institución de la cual era miembro titular por concurso público desde 1935. A partir de mayo de 1962 bastaron pocos días para evidenciar el verdadero objetivo de una presunta intervención que obtenía la paralización de todo el Instituto, interrumpiendo la labor científica, provocando el alejamiento de técnicos altamente especializados; en otras palabras, dicha intervención provocó lisa y llanamente la destrucción del Instituto.